

Uno de los mejores campos de la Costa del Golf

24/09/2015

Diseño TopClass de Ignacio García IGGA Internacional para Grupo Civiero.

Ignacio García, diseñador de los primeros 9 hoyos de Cerrado del Águila Golf & Resort, de la academia de prácticas y también de los segundos 9 hoyos en fase de desarrollo.

El formidable diseño ecológico y sostenible realizado por el conocido diseñador internacional de campos de golf, Ignacio García, para Grupo Civiero, ha hecho que Cerrado del Águila Golf & Resort sea para muchos el mejor campo de golf de 9 hoyos en la Costa del Sol.

La ampliación de los segundos 9 hoyos de Cerrado del Águila diseñados también por Ignacio García supondrá que el Golf & Resort se convierta en uno de los mejores en la Costa del Sol.